

## Spende für "vorbildliche Jugendarbeit"

Große Freude bei den Verantwortlichen Leiter Thomas Hauenstein. Vor den über des Hummelgauer Jugendblasorchesters: Stiftungsvorsitzender Heinz Otto (Zweiter von links) und Edmund Otto vom Stiftungsvorstand (Zweiter von rechts) überreichten eine Spende in Höhe von 500 Euro an den Vorsitzenden Otto Löhr (rechts) und den musikalischen

200 Besuchern des Konzerts zeigte Heinz Otto auf, dass sich seine gleichnamige Stiftung vor allem die Förderung von Kinder- und Jugendprojekten auf die Fahne geschrieben hätte. Mit der Spende solle auch die "vorbildliche Jugendarbeit" honoriert werden. Foto: Jenß